



Coupe du Printemps 2026

Compétition # 3 du circuit junior, senior, vétéran, AAA

Organisée par la Fédération d'escrime du Québec

En collaboration avec Horizon escrime- centre Père-Marquette

Samedi 14 mars et dimanche 15 mars 2026

**1600 rue de Drucourt
H2G 1N6, Montréal Qc**



Please note that an English version follows the French version

Horaires

Samedi 14 mars 2026

8:00 – EMS; SMS; FFV; FMV

13:00 – SFS; SFV; SMV

13:30 – FMS; FFS; EFS

Dimanche 15 mars 2026

8:00 – EMV; EFV; SMJ; SFJ; EFJ; AAA FM; AAA FF

12:30 – AAA SM; AAA SF; FFJ; FMJ; EMJ

14:00 – AAA EM; AAA EF

ATTENTION : Les vétérans qui s'inscrivent à 2 épreuves ne pourront causer de délais dans le déroulement de la compétition.

Ils ne pourront pas participer à 2 épreuves simultanément et devront abandonner une des épreuves si la 2e épreuve commence avant qu'ils aient terminé la 1re.



Inscriptions

En ligne en suivant ce lien : [Coupe du Printemps 2026 - Junior, Senior, AAA et Vétéran | 2M](#)

Pénalité : le délai d'inscription est le **dimanche 1 mars 2026** à 23h59. Après cette date, le coût d'une inscription sur place sera le double des frais d'administration et d'inscription et devra être payé en argent comptant. Les organisateurs se réservent le droit de refuser des inscriptions sur place si cela modifie le nombre d'arbitres ou de pistes nécessaire au bon déroulement des épreuves.

Frais d'administration : 20,00\$

Plus

Circuit junior : 45,00 \$ par épreuve

Circuit AAA (récréatif)*: 45,00. \$ par épreuve

Circuit Senior (les résultats seront comptabilisés au classement national senior) : 50,00 \$ par épreuve

Circuit vétérans (les résultats seront comptabilisés au classement national Vétéran): 50,00 \$ par épreuve

Annulation : Aucun remboursement ne sera effectué

Matériel :

La tenue d'escrime complète est requise (aucun pantalon d'entraînement ne sera permis). Les masques, gants et cuirasses électriques seront vérifiés et tamponnés par l'armurier avant les épreuves. Les sous-plastrons et les armes seront vérifiés par les arbitres.



Formules :

Junior: Un (1) tour de poule et tableau d'élimination directe sans repêchage.

AAA: Un (1) tour de poule et tableau d'élimination directe sans repêchage (Voir annexe ci-dessous pour les athlètes éligibles à ce circuit).

Senior: Un (1) tour de poule et tableau d'élimination directe sans repêchage.

Vétéran: Un (1) tour de poule et tableau d'élimination directe sans repêchage.

Vet40-Vet50-Vet60-Vet70(les tableaux vétérans par groupe d'âge suivront le tableau principal)

ATTENTION: Les vétérans qui s'inscrivent à 2 épreuves ne pourront causer de délais dans le déroulement de la compétition. Ils ne pourront pas participer à 2 épreuves simultanément et devront abandonner une des épreuves si la 2e épreuve commence avant qu'ils aient terminé la 1ère.

Services offerts sur place:

Vestiaires, Vendeurs d'équipements

***Athlètes éligibles pour le circuit AAA (récréatif)**

Les athlètes classés A et B de même que ceux identifiés Excellence, Élite, Relève et les membres des équipes nationales actuelles et passées ne sont pas autorisés à participer à la compétition senior, circuit AAA. De plus, les tireurs doivent être âgés de 14 ans et plus au moment de l'épreuve



Schedule

Saturday, march 14, 2026

8:00 – SME ; SMS ; VWF ; VMF

13:00 – SWS ; VWS ; VMS

13:30 – SMF ; SWF ; SWE

Sunday, march 15, 2026

8:00 – VWE ; VME ; JMS ; JWS ; AAA MF ; AAA WF

12:30 – AAA MS ; AAA WS ; JWF ; JMF ; JME

14:00 – AAA ME ; AAA WE

ATTENTION : Veteran athletes who register for two events must not cause delays in the progression of the competition. They may not participate in two events simultaneously and must withdraw from one event if the second starts before they have finished the first.



Registration

Online registration available using this link: [Coupe du Printemps 2026 - Junior, Senior, AAA et Vétérans | 2M](#)

Late fee: The registration deadline is **Sunday, March 1st at 11:59 p.m.** After this date, on-site registration will cost double the administrative and event fees and must be paid in cash.

Organizers reserve the right to refuse on-site registrations if they affect the number of referees or pistes required for the proper running of the competition.

- **Administrative fee:** \$20.00
- **Plus:**
 - **Junior Circuit:** \$45.00 per event
 - **AAA Circuit (recreational)*:** \$45.00 per event
 - **Senior Circuit** (results count toward the Senior National Ranking): \$50.00 per event
 - **Veteran Circuit** (results count toward the Veteran National Ranking): \$50.00 per event

Cancellation: *No refunds will be issued.*

Equipment

Full fencing uniform is required (training pants are not permitted). Masks, gloves, and electric jackets will be checked and stamped by the armourer before events.

Plastrons and weapons will be checked by referees.



Event Format

- **Junior:** One (1) round of pools, followed by direct elimination without repechage.
- **AAA:** One (1) round of pools, followed by direct elimination without repechage
(See appendix below for eligible athletes.)
- **Senior:** One (1) round of pools, followed by direct elimination without repechage.
- **Veteran:** One (1) round of pools, followed by direct elimination without repechage.
- **Vet40–Vet50–Vet60–Vet70:** Age-group veteran tableaux will follow the main tableau.

ATTENTION: Veteran athletes entering two events must not delay the competition. They may not participate in two events simultaneously and must withdraw from one if necessary.

Services on Site

- Locker rooms
- Equipment vendor (Imex Sport)

***Eligible athletes for the AAA (recreational) circuit**

Athletes ranked A or B, as well as those identified Excellence, Elite, Relève, or current/former national team members are *not* allowed to participate in the senior AAA circuit.

In addition, fencers must be 14 years old or older on the day of the event.